

Anpassung der Entgelte im Emissions-Sekundärmarkt

Leipzig, 19 August 2021

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

hiermit informiert EEX AG über Änderungen der Entgelte am Emissions-Sekundärmarkt.

Die folgenden Änderungen treten zum 01 September 2021 in Kraft:

- Für Futures und Optionen werden die Transaktionsentgelte auf 2,50 € vereinheitlicht.
- Für Spot-Future Spread Geschäfte ist an Stelle des Futures-Legs nunmehr das Spot-Leg von Entgelten befreit. Auf das Futures-Leg entfällt das Standardentgelt.
- Die folgenden Rabattprogramme für den Handel mit Emissionsprodukten werden eingestellt: Spot Credit Rabatt, Delta Hedge Discount, Low Premium Options Rabatt.

Bereits jetzt gelten die folgenden Angebote:

- Nach Anmeldung und Bestätigung bezahlen neue oder wieder aktive Handelsteilnehmer (Handelsteilnehmer, die weniger als 50 ktCO₂ in einem Kalenderquartal innerhalb der letzten 12 Monate in Futures und Optionen auf Emissionsrechte gehandelt haben) ein ermäßigtes Transaktionsentgelt i.H.v. 0,50 €/ktCO₂. Das ermäßigte Transaktionsentgelt gilt für das gesamte Handelsvolumen des Handelsteilnehmers in diesen Produkten.
- EEX AG bietet darüber hinaus interessierten direkten oder indirekten Handelsteilnehmern an, die Entwicklung des Emissionsmarktes durch Abschluss von Market Support Agreements mit Quotierungs- oder Volumenverpflichtung und ggf. über die Erbringung sonstiger Supportleistungen zu unterstützen. EEX AG bietet in diesem Rahmen insbesondere den Abschluss von Market Support Agreements zubesonderen Volume Initiatives an, bei denen der Volume Provider für das Erreichen von definierten verpflichtenden Volumenschwellen eine Vergütung erhält. Interessierte Teilnehmer wenden sich bitte an emissions@eex.com.

Die Anpassungen wurden bereits am 21.07.2021 im Leistungs- und Preisverzeichnis der EEX AG veröffentlicht ([LINK zum aktuellen EEX AG Preisverzeichnis](#)).

Bitte beachten sie auch die entsprechenden Anpassungen der ECC Entgelte ([LINK zum aktuellen ECC Preisverzeichnis](#)).

Mit freundlichen Grüßen

EEX Market Operations

Kontakt:

Market Operations

P: +49 341 2156 - 222 | F: +49 341 2156 - 229

trading@eex.com

Customer Information

Amendment of Emissions Secondary Market Fees

Leipzig, 19 August 2021

Dear trading participants,

EEX AG hereby informs about changes to the fees on the emissions secondary market

The following changes will come into force on 1 September 2021:

- Trading fees for futures and options will be harmonised at € 2.50.
- For spot-future spread deals, instead of the futures leg, the spot leg will now be free of charge. The futures leg will be charged with the standard transaction fee.
- The following rebate programmes will cease to be offered: Spot Credit Rebate, Delta Hedge Discount, Low Premium Options Rebate.

The following offers are already valid:

- Upon sign-up and confirmation, new or newly active trading participants (trading participants who have traded less than 50 ktCO₂ in futures and options on emission allowances during a calendar quarter within the last 12 months) will pay a reduced transaction fee of € 0.50 per ktCO₂. The reduced transaction fee applies to the trading participant's total trading volume in these products.
- Furthermore, EEX offers interested direct or indirect trading participants to support the development of EEX's emissions market by concluding Market Support Agreements with quotation or volume obligations or, if applicable, by providing other support services. In this context, EEX AG offers, in particular, the conclusion of Market Support Agreements in special volume initiatives in which volume providers can receive remuneration for reaching defined mandatory volume thresholds. Interested participants please contact emissions@eex.com.

The adjustments have already been published in the List of Services and Prices of EEX AG on 21 July 2021 ([LINK to the current EEX AG price list](#)).

Please also note the corresponding adjustments to the ECC fees ([LINK to the current ECC price list](#)).

Yours sincerely,

EEX Market Operations

Contact:

Market Operations

P: +49 341 2156 - 222 | F: +49 341 2156 - 229

trading@eex.com